

VŒU N° 1

Les prédicateurs du Pays Foyen souhaitent bénéficier de prédications construites pour les cultes qu'ils animent faute de pasteur.

Les services nationaux du protestantisme proposaient ces méditations par la diffusion sur France Culture le dimanche matin à 8h30. Cette source n'existe pour ainsi dire plus à notre grand regret. Nous nous sentons un peu plus exclus par ce manque de soutien régulier. Cet appauvrissement pénalise notamment les personnes âgées isolées qui sont nombreuses en milieu rural.

Le synode régional de l'Eglise protestante unie en Sud-Ouest, réuni les 19, 20 et 21 novembre 2021 à Libourne, demande au Conseil régional de mettre en place une bibliothèque de prédications par livres bibliques, pour un accès simplifié.

Vœu adopté par 59 voix pour

VŒU N° 2

Pour poursuivre le travail de réflexion sur le thème synodal « Mission de l'Eglise et ministères », le synode régional de l'Eglise protestante unie en Sud-Ouest, réuni les 19, 20 et 21 novembre 2021 à Libourne, demande que le Conseil régional mette en place une équipe, des journées d'études et un accompagnement pour aider les Eglises locales à réfléchir à demain.

Vœu adopté par 60 voix pour

VŒU N° 3

Le synode régional de l'Eglise protestante unie en Sud-Ouest, réuni les 19, 20 et 21 novembre 2021 à Libourne, demande aux Eglises locales d'être relais et/ou porteuses d'informations dans les médias de faits de société et d'évènements politiques, dans un esprit non partisan mais pour être présentes dans la cité.

Vœu rejeté par 60 voix contre